

## 1.500 Siswa Antusias Ikuti Kunjungan Kedirgantaraan di Lanud Sultan Hasanuddin

Ahmad Rohanda - [KLIK PUBLIK.COM](https://www.klikpublik.com)

Jan 24, 2025 - 22:05



Makassar - Sebanyak 1.500 siswa dari 16 Sekolah Dasar (SD) dan Taman Kanak-Kanak di Provinsi Sulawesi Selatan mengunjungi Lanud Sultan Hasanuddin dalam rangka kegiatan Kunjungan Kedirgantaraan, bertempat di Apron Skadron Udara 33 Lanud Sultan Hasanuddin, Makassar, Jumat (24/1/2025). Kegiatan Kerdirgantaraan bertujuan untuk memperkenalkan dunia kedirgantaraan kepada generasi para siswa sekaligus menumbuhkan rasa cinta

terhadap tanah air sejak usia dini. Kedatangan para siswa dan guru pendamping disambut langsung oleh Kepala Dinas Potensi Dirgantara (Kadispotdirga) Lanud Sultan Hasanuddin Kolonel Pas I Komang Dony Ariyasa Wirayudha.



Komandan Lanud Sultan Hasanuddin, Marsma TNI Arifaini Nur Dwiyanto, M. Han., menyampaikan pentingnya generasi muda khususnya para siswa mengetahui tugas TNI Angkatan Udara dalam menjaga kedaulatan wilayah udara Indonesia. “Kegiatan ini adalah bentuk edukasi dan motivasi bagi siswa-siswi agar mengenal dunia kedirgantaraan . Dijarapkan, melalui kegiatan ini, semakin banyak generasi muda khususnya para siswa yang terinspirasi untuk bergabung dalam dunia kedirgantaraan”, ungkapnya



Kunjungan kedirgantaraan diisi dengan berbagai kegiatan menarik, seperti tur ke hanggar pesawat, pengenalan Alat Utama Sistem Persenjataan (Alutsista) milik TNI AU, dan sesi interaktif bersama para pilot pesawat tempur Sukhoi SU-30 dari Skadron Udara 11 dan Boeing 737-200 dari Skadron Udara 5 serta pesawat

Hercules C-130 dari Skadron Udara 33 Lanud Sultan Hasanuddin.

Kegiatan ini diakhiri dengan sesi foto bersama di tiap pesawat yang ada di Lanud Sultan Hasanuddin, yang menjadi momen berkesan bagi para siswa.

Dengan dilaksanakannya kegiatan Kunjungan Kedirgantaraan, Lanud Sultan Hasanuddin terus menunjukkan komitmennya dalam mendekatkan dunia kedirgantaraan kepada masyarakat, khususnya generasi siswa, sebagai wujud pengabdian terhadap bangsa dan negara.

16 Sekolah yang ikut dalam kunjungan kedirgantaraan di Lanud Sultan Hasanuddin yaitu TK 12 Paud Cikal Harapan Canrana Maros, SD Islam Ar-Raafi Gunung Sari Makassar, TK Islam Terpadu Zahira Kec.Lau Maros, TK Sahabat Bunda Plus Makassar, Kelompok Bermain Adinda Nisombalia Marus Maros, TKIT Al Banin Unhas Antang Makassar, TK Ciluk Ba Ummul Balqys Makassar, MA AL Irsyad Biringkaloro Tanralili Maros, TKIT Ibnul Qyyim Makassar, TKIT Nurul Annisa Marumpa, Rumah Quran Al Kamal Makassar, TK Rumah Belajar Nuryani Ishak Makassar, TK Primanegara Benrangnge Kabupaten Pinrang, TK Islam Nurul Anwar Ongkoe Marusu dan Komunitas Peduli Anak Jalanan (KPAJ).  
(Pen Hnd)